

RUNDBRIEF

- Schwäbisch Gmünd | Aalen | Ellwangen -

Neue Ortsgruppenleitung

Im Zuge der konstituierenden Sitzung am Montag den 24.10.2022 wurden die Ortsvorsitzenden und deren Stellvertreter benannt. Die Vergabe der Ortsgruppenleiter ergeht wie folgt:

Ortsgruppe Aalen/Ellwangen:

Vorsitzender: **Chris Hegel**, 1. stellv. Vorsitzender: **Rene Hegel**, 2. stellv. Vorsitzender: **Michael Hartmann**



chris.hegel@afd-bw.de

Ortsgruppe Schwäbisch Gmünd:

Vorsitzender: **Ruben Rupp**, 1. stellv. Vorsitzender: **Georg Spindler**, 2. stellv. Vorsitzender: **Alexander Weber**



ruben.rupp@afd-bw.de



Neuer Kreisvorstand gewählt!

Am Samstag den 22.10.2022 trafen sich die Mitglieder des AfD-Kreisverband Ostalb in Aalen, um turnusgemäß einen neuen Vorstand zu wählen. Ins Amt gewählt wurden insgesamt 9 Personen. Die Ämter verteilen sich wie folgt: Kreisvorsitzende wurde erneut die Kreisrätin Susanne Mützel, welche von den Mitgliedern mit überwältigender Mehrheit im Amt bestätigt wurde. Stellv. Kreisvorsitzender wurde Ruben Rupp, Landtagsabgeordneter im Landtagswahlkreis Schwäbisch Gmünd. Ebenfalls stellv. Kreisvorsitzender wurde Chris Hegel, welcher dem vorherigen Vorstand bereits als Beisitzer angehörte. Zudem wurden Alexander Weber als Schatzmeister, Marcus Waidmann als stellv. Schatzmeister, Rene Hegel als Schriftführer, sowie Georg Spindler, Andreas Wörner und Michael Hartmann als Beisitzer gewählt.

„Freue mich auf die kommende Arbeit mit dieser schlagkräftigen und motivierten Mannschaft“

Die Kreisvorsitzende Susanne Mützel bedankte sich in ihrer Schlussrede für das Engagement des bisherigen Vorstands und bei den anwesenden Mitgliedern für Ihr Kommen. Anschließend gab sie einen Ausblick auf die zukünftigen Ziele des neuen Kreisvorstands:

„Insbesondere in der aktuellen, krisenbehafteten Zeit, wird wieder einmal deutlich, dass nur die AfD konsequent die Interessen der Bürger vertritt. Wir werden die derzeitigen Entwicklungen nicht einfach hinnehmen, sondern auch auf der Ostalb verstärkt in der Öffentlichkeit auf die Bürger zugehen. Bereits in den kommenden Tagen und Wochen werden wir mit Infoständen die Märkte des Ostalbkreises besuchen. Es geht um die Zukunft unseres Landes, wie unserer Kinder. Der Bürger soll wissen, dass er nicht allein dasteht, sondern die AfD als starker Partner an seiner Seite steht.“



Besuch des Landtages

Liebe Mitglieder, unser Landtagsabgeordneter Ruben Rupp möchte Euch zum Besuch im Landtag einladen. Dieser findet am **Mittwoch, den 09. November 2022 ab 15:15 Uhr** im Landtag von Baden Württemberg, Konrad-Adenauer-Straße 3, 70173 Stuttgart statt.

Für die An- und Rückreise wurde ein Bus organisiert, die **Teilnahme ist kostenfrei**.

Wer Interesse hat, der meldet sich bitte bei Rene Hegel. Am besten über WhatsApp oder E-Mail an Rene.Hegel@afd-bw.de

Soziale Medien

Wir als AfD Kreisverband Ostalb gehen mit der Zeit und versuchen die sozialen Medien zu unserem Vorteil zu nutzen.

Deshalb betreibt der Kreisverband seit Juni ein eigenes Instagram Konto welches, neben dem Facebook-Profil, regelmäßig aktualisiert wird. Durch Instagram versuchen wir eine jüngere Zielgruppe zu erreichen und für unsere Partei zu begeistern.

Auf unseren Seiten / Kanälen erwarten euch regelmäßige Beiträge zu regionalen Themen, Veranstaltungen und allgemeine Neuigkeiten rund um den Kreisverband. Ihr findet uns auf Instagram / Facebook unter:



@afd.ostalb



@afd.ostalbkv

Bei Fragen, Wünschen und Anregungen kontaktiert bitte unseren Social-Media-Beauftragten Rene Hegel.

AfD-Ostalb-Herbstoffensive

Energiekrise, Teuerung, Inflation - wir sind alle betroffen und gemeinsam werden wir etwas unternehmen! Der Bundesvorstand leitete mit der zentralen Kundgebung in Berlin am 8. Oktober, unter dem Motto „Wir. An. Deiner. Seite.“, bei welcher sich über 10.000 Bürger vereinten, den Startschuss ein.

Der „heiße Herbst“ nimmt Fahrt auf: Bald wird es im gesamten Bundesgebiet, in jedem Bundesland und in jeder kleinen und großen Stadt handfeste Proteste und Widerstand geben. Neben Corona geht es dieses Jahr um alles - die Preise steigen, Arbeitsplätze gehen verloren und der Bürger kann seinen Lebensunterhalt nicht mehr bestreiten. Die Auswirkungen der Ampelpolitik sind für jeden spürbar.

Der Beginn unserer Herbstoffensive, am 26. Oktober auf dem Wochenmarkt in Aalen, war ein fulminanter Start. Wir hatten durchweg guten Zulauf, es wurden viele Flyer verteilt und gute Gespräche mit interessierten Bürgern geführt.

Deshalb lasst uns mit Zuversicht auf die in Kürze anstehenden Infostände blicken:

- Mittwoch, den 02. November / Uhrzeit folgt / Marktplatz Schwäbisch Gmünd
- Samstag, den 05. November / 09:00 - 12:00 Uhr / Marktplatz Ellwangen
- Freitag, den 11. November / 09:00 - 12:00 Uhr / Marktplatz Bopfingen
- Samstag, den 12. November / Uhrzeit folgt / Marktplatz Schwäbisch Gmünd

WIR BRAUCHEN NOCH HELFER, DIE DIE INFOSTÄNDE BEMANNEN! Wer Zeit hat, der meldet sich bitte bei Chris Hegel für die Infostände in Ellwangen/Bopfingen bzw. Ruben Rupp für die Infostände in Schwäbisch Gmünd. Am besten über Mail / WhatsApp, per Privatnachricht oder über die AfD Ostalb Gruppe. **Wir zählen auf euch!**

